



28 de julio de 2006

La CHS concede 3,7 hm³ anuales de agua depurada a los regadíos de Cancarix (Albacete)

Este es una paso más en la satisfacción de las demandas históricas de los regantes hellineros por parte del Ministerio de Medio Ambiente

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha resuelto otorgar la concesión administrativa provisional de 3,7 hectómetros cúbicos anuales procedentes de la actual Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de Hellín (Albacete) a la S.A.T. número 99 de Regadíos de Cancarix.

Esta decisión es la solución a una demanda histórica realizada por el municipio de Hellín, y que tuvo su punto álgido a principios de este mes de julio, cuando la CHS otorgó a varias comunidades de regantes hellineras varias concesiones de aguas en un acto presidido por la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, y el presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José María Barreda.

En cuanto a este acuerdo, el volumen de agua depurada por la EDAR de Hellín con destino a los regantes de Cancarix será de 3.705.436 metros cúbicos anuales, que regarán una superficie total de 741,7 hectáreas de frutales, cítricos y viñas.

El caudal máximo que saldrá de la EDAR hellinera será de 200 litros por segundo y el volumen máximo anual ascenderá a 4.651,5 metros cúbicos por hectárea y año.